

きらきらきら 中野通信

発行者
家庭倫理の会
中野区
会長：伊倉 功

純粋倫理基礎講座「第五講」

六月十五日（木）スマイル中野多目的室において松本光司主任と寺嶋朗圭研究員を迎えて純粋倫理基礎講座が開催されました。

最初に野方支部の桐山敬子さんと中野中央支部の熊谷英男さんが前回の第四講の課題の実践報告があり、その後寺嶋研究員による「**純粋倫理の概要**」の中から「**徳福一致の大道**」を学びました。明朗、愛和、喜働の実践とは心を変えて喜んで働くこと、いつ、誰が行っても幸せになる法則であることなど時間一杯まで熱弁されました。参加人数は二十一名でした。



寺嶋朗圭研究員

おはよう倫理塾

六月十六日（金）中野中央支部において松本光司主任と共に寺嶋研究員がおはよう倫理塾に來られました。

昨晩に続き寺嶋研究員が「**親子のつながり**」についてのご自身の体験発表がありました。寺嶋研究員は他の職業にお勤めをされていましたが一冊の新世界との出会いで倫理研究所の研修施設で学び今回東日本担当研究員として家庭倫理の会中野区に來られました。ご自身の家庭環境で両親の離婚により母と祖母に育てられ父のいない生活で寂しい思いをした事に生活倫理相談を受け実践をし、父と和解出来て、住まいも勤め先に近い所へと転居で出来た事など、驚くほどの体験をしたそうです。

研究員としてこれから命の原点である親にも心からつながり世界平和へと普及に取り組みます。皆さんも喜んで感謝出来る人間になりましょうと終了しました（熊谷）

弁論大会



「各世代を倫理でつなぐ」

東京文京区民センターにて六月十一日（日）午前の部・午後の部に分かれてシニア―三世代による弁論大会がありました。

八十歳以上の方と小学生の作文、三世代の家族の方の発表があり倫理を学んだ事でいまの幸せと健康に恵まれた喜びを発表されました。

松本主任のまとめは三点挙げられ「信念を持つてまず家族の中（夫、妻、子、孫）につなぎ」老若男女誰でも参加してそれぞれの役を演じて人生を輝いて参りましょうと結ばれました。次の世代へとつなぐ意気込を強く感じられる弁論大会でした。十二名出席 広報委員長：熊谷紀子

しきなみ短歌会

六月五日（月）中野商工会館にて家庭倫理の会中野区野方支苑しきなみ短歌会が勝川和子短歌講師を迎えて行われました。十八名の中から高点歌四人が選ばれました。

田園の続くのどかな明日香村

大和三山若葉に映える 勝川和子短歌講師

陣羽織兜の前で初節句

写真撮るまに三步あゆみて 熊谷英男

母の日にカーネーションを贈られしが

夫亡き後は何故か寂しく 長井千枝子

さやえんどうワカメを入れて味噌汁に

初夏を味わう五月の朝 並木昭

友の逝く六十六歳走り抜け

桜の花の咲くのを待たずに 阿部信子



秋津書道会

六月十一日（日）鍋横区民活動センターにて秋津書道会がありました。

講師に大野公子書道講師を迎え、六月競書の添削と提出を見ていただき七月夏季競書の課題の説明と八月提出の秋津賞、調和体自分の思いをのびのびと仕上げる書き方を学びました。

十二名参加され目標に強い意気込みを持たれたようです。
(熊谷紀子)

役員研修



六月十六日（金）スマイル中野多目的室にて松本光司主任を迎えて役員研修が行われました。

役職を受け心境の向上と各々の課題と普及に取り組み倫理の輪を広げていく実践をして欲しいと話されました。

ポイントは「我が家を和やかに」する、基本的にはよう倫理塾に通うことですが家庭や職場での実践の間口を広め明るく多くの人に倫理の素晴らしさを推し進めていきましよう」とまとめられました。参加者十一名でした。(熊谷紀子)

子育てワイワイ座談会

六月十五日（木）中野産業振興センターにてワイワイ座談会が開催されました。

先月行われた子育てセミナーで学んだ事を実践してみた結果や、参加者各々が現在悩んだり戸惑ったりしている事柄などを気楽に話し合い、和やか雰囲気が進みました。中でも「食事」に関する話題では、家族そろって食事を楽しむ事の大切さ、また、食事の躰の大切さを学び、子育ては、子供を受容する優しさと同時に厳しく「ノー」と言う親の覚悟が必要である事を学びました。出席者は三名でしたがそれぞれにとって実りある会となりました。(有馬百栄)